

Werkblatt

Tageszeitung der KPD / Sektion der Kommunistischen Internationale

Verbreitungsgebiet Ost Sachsen / Beilagen: Der rote Stern / Rundschau / Großball / Proletarische Sozialpolitik / Für unsre Frauen / Der revolutionäre Junge

41 - Einzelnummer 10 Pfennig

Sammelt für
Textilarbeiter!
Alles für den
Streiksieg der
250000!

7. Jahrgang

Dresden, Dienstag den 17. Februar 1931

Nummer 40

Bolizeiattacken auf die Tertiler

Unwachsen der Streiffront

Zusammenföde in Thalheim / Rampbeschläfe in Flöha / Massenolidarität!
Streik gegen jeden Pfennig Lohnraub!

In den Betrieb Möller in Thalheim, in dem bereits der Streik ausgebrochen ist, waren auswärtige Streitkräfte vom Betrieb und der Gewerkschaft, unter deren Eindruck ein Arbeiter und drei Arbeitnehmer löste die Streitkämpfer verlieren. Es bildete sich ein wichtiger Demonstrationszug. Daraus holte die Polizei Verstärkung aus Chemnitz, die in mehreren Kraftwagen einkamen. Das Nachtmass stürzte sich die Polizei mit dem Auto: "Streik frei! es wird geschossen!" auf die Männer, und es kam zu schweren Zusammenstößen. Auf Männer und Frauen wurde losgeschlagen, mit schweren Verlegerungen wurde der Unternehmer abtransportiert werden. Ungeheure Empörung herrschte in den übrigen Betrieben gegen die offene Unterdrückung der Unternehmer durch die Polizei. Die Vertreter der KPD und der KPD finden überall lebhafte Zustimmung.

Diese Vorgänge ließen die Hintergründe des Verschärfung Schiedsgerichtsverhandlungen im Tertillen erkennen. Eine Föderation der Unternehmerfront wird mit dem Polizeiabteilung und durch das Finanzamt der Entscheidung angezeigt. Die Tertiller sollen müssen gemacht werden. Soeben haben wir die Unternehmerfront, in einzelnen Betrieben auch die Tertiller durchzuführen, abermals eine Erweiterung erlangt.

Bei der letzten Tertillen in Thalheim wurde von Arbeitern Tertillen mitgeteilt, daß ab 21. Februar vor Wohn, der bisher 94 bis 100 Pf. betrug, generell auf 84 Pf. herabgesetzt würde. Die Firma Reiner in Oberthau distanzierte eine Rüfung um 33 Prozent.

Die Kampffront aber macht weiter machen der Unternehmerfront und der Polizei. Gleichzeitig idenfizieren sich die Freundschaften der Firmen Claus und Henmann

in Alöha der Bewegung einmütig an. Bei Wünches Erben in Oberthau wurde ein Kamplausitz von 9 Mitgliedern geplant. Nach dem Ende wird sofort bei Durchsetzung eines Lohnabbaus der Streik erklart werden. Heute morgen wurden in allen Betrieben Abfallblätter in allen Betrieben verteilt. Die Unternehmer forderten Bernd "Eduard" am, der der sozialdemokratische Polizeipräsident gewesen. Eduard Gleigner, auch Entsendung mehrerer Unternehmensnamen gewünscht. Der Bahnhof Alöha ist mit harten Polizeikräften besetzt worden. Seit heute morgen haben Polizeikräfte vom Polizeipräsidium zu den Bahnen hin und her durchgelaufen um Einfahrt zu verhindern.

Die Verläufe, den Kampftwillen zu untergraben, werden von den Arbeitern unter Führung der Revolutionären Gewerkschaftsvereinigung aufgezeigt. Es ist bereits gelungen, bis in die Kreise des westsächsischen Mittelstandes hinein Soldatentum mit den umso und Frau kämpfenden Textilarbeiterinnen zu erzeugen. Die Verfolgung und Unterdrückung von Kindern der Streitkämpfer, die Bildung von Vergnügungs- und Soldatenausflügen in im nördlichen Raum. In Mittweida brachten Kleingewerbetreibende in weniger Stunden 270 Mark zur Unterstützung des Kampfes der Textilarbeiter zusammen. In Zwickau ergab eine Haussammlung an einem einzigen Samstagtag 210 Mark.

Zum Abschluß ist die Verbreiterung der Kampffront mit allen Mitteln vorzutreiben, um die Pläne der Tertillen zu entkräften. Die Parole lautet noch wie vor:

Streik gegen jeden Pfennig Lohnraub!

Volksaktion gegen Faschismus und Preußensregierung!

Die KPD am Pranger / Nazis auf der Flucht / Das Volk will Tod und Freiheit! / Nieder mit Hitler-Hugenberg-Geldte und dem Stahlhelmvolksbegehrten! / Fort mit der Regierung Braun-Hebering! / Es lebe die proletarische Einheitsfront!

Arbeiter und Arbeitnehmer: Männer und Frauen des schaffenden Volkes in Stadt und Land! Jungarbeiter, -arbeiterinnen, Angestellte und Beamte! Volksgenossen! Die kommunistische Partei fragt euch: Habt ihr Lust zu leben?

Habt ihr euren Kindern warme Kleidung, eine freie Jugend, eine brauchbare Erziehung, einen freien Aufstieg zu einem freien Leben, das nicht voller Sorge und Angst ist, geben?

Habt ihr menschenwürdige Wohnungen?

Wer lebt hier prahlend vom Elend der Arbeitslosigkeit, gehört ihr zu der Millionenarmee, die die Stempelstellen beseitigt, in denen die die Besitzerschaftsrechte der Mächtigen als Vorwand auf den Hungerstreik bestehen?

Wer werden ihr als Proteine im Betrieb eingesetzt vom heimischen Kapitalistischen Ausbeutung, verbunden mit der mugeren Existenz, deren Zahl nicht für die Notburgtage ausreicht, bedroht von Anklagungen des Unternehmers, von Lohnraub, Kurzarbeit, Entlassung und Gewerkschaftsausweis?

Kämpft ihr als Bauern auf der eigenen Scholle müdiglich und verdorben einen verarmten Kampf um die Verbesserung eurer Existenz gegen die Last der Wucherfeuer und Wasserkästen und die fühlende Verkürzung eurer Gehaltsnoten, die Ratten- und Tüngemittel durch die Zollhäuser beladen?

Mügt ihr als kleine Geschäftsleute oder Handwerker das große Brod des notleidenden Mittelstandes eßend im Monopolkapitalismus erwartet gegen den einen sich der demagogische "Preissabau" wie die Steuerabschaffung kapitalistischen Städtes richten?

Weicher Schicht des arbeitenden Volkes ihr angehören mögt: Auch trifft die ganze peinende Wache der kapitalistischen Krise.

Gegen euch wirst ich die Ladungen der konträren Polizei verteilen aus.

Auf euren Schultern laden die Tribunalkräfte des räuberischen Braun-Gleigner!

Not und Elend — das sind die Segnungen der Deutlichen "Ordnung" fürs deutsche Volk!

Der Friedlichen Tatkraft im Deutschland

Nahe 5 Millionen Wähler gaben der KPD schon bei den letzten Reichstagswahlen ihre Stimme, weil sie allein mit ihrem Programm der sozialen und sozialen Befreiung den Ausweg aus der drohenden Katastrophen bestreitet. Einmal ausweg, wie ihm

das begeisterte Beispiel des sozialistischen Aufbaues in der Sowjetunion

seien. Das liefern Bourgeoisie und die Sozialdemokratie der berührten Bevölkerung dieser Millionen Arbeiter und Werktätigen der Hungenjahre nichts aus und berechnen bei ihrer unzählig von der Verfolgung gesetzten" Radikale. Damit wird nicht einer neuen Zukunftsentwicklung gegen die Arbeiterschaft der Welt gehabt.

Schritt für Schritt wird der sozialistische Umbau des kapitalistischen Staates vollzogen:

Die Sozialisten und Arbeiter, die Vertreter der KPD, spielen Rollen in sozialistischer Komödie als die Vertreter der verlorenen Politordnung auf und verlassen den Reichstag. Sie, die durch ihren Werkzeugen die sozialistische Brunnungspolitik unterstützen und überhaupt ein ermöglichen, in die Sozialdemokratie und Verkörperung des sozialistischen Radikalen der Bevölkerung tragen sich plakativ in der politischen Widerstand einer sozialistischen Aktionstradition. Dieses Manöver ihrer

Rückt aus dem Reichstag

entnahm die Macht der Nazis vor ihrer Entzündung durch den liegender vorwärts motivierten Kommunismus. In ihrer Ohnmacht umstießen einen Anmarsch gegen den Hunger- und Arschattentäter des Volkes anders als mit leeren Händen abwippen, müssen die nationalsozialistischen Räuber sich in ihren Provinzen immer wieder stützen auf Kästen des Kapitalismus und der entlasteten imperialistischen Imperien. Alle ihre Versprechungen zweien sich als leeres Ediktare. Ihre Politik ist kontrolliert. In ihren Fäden beginnt die Erfahrung.

Sie rufen aus, gerade einen Tag bevor der KPD-Besatz auf Einhaltung der Tributabführungen des räuberischen Braun-Gleigner und auf sofortigen Zustritt aus dem Reichstag zur Abstimmung kam. Sie dürfen nicht dafür stimmen, weil ihre Geldgeber es verbieten haben. Über